



Rubrique spéciale – La nouvelle ère-



Nouvelle ère impériale

REI

WA



令和

En beauté

Harmonie

Le 1^{er} mai 2019, Sa Majesté Empereur NARUHITO a pris la succession du trône, et le Japon est entré dans une nouvelle ère impériale appelée "Reiwa".

Le mot "Reiwa" est un composé de deux idéogrammes : " Rei " le premier caractère signifie « en beauté » et "Wa" le second signifie « l'harmonie ». Ainsi, l'appellation Reiwa signifie littéralement « **la culture sera nourrie quand les gens rassemblent les esprits de la belle manière** ».

Il est important de retenir que l'appellation de cette nouvelle ère a repris pour la première fois l'expression utilisée, dans une écriture authentique du Japon, à savoir « Manyôshu » qui est un recueil de poèmes en prose datant d'environ 1200 ans. Ce nom dont la révélation est un événement historique pour les Japonais, résulte d'une intense réflexion entre experts, personnalités d'origines diverses et dirigeants politiques.